

Le Massage Cachemirien :

C'est une forme particulière de massage tantrique qui trouve ses racines dans le tantrisme Cachemirien.

Il est appelé aussi « yoga du toucher » et fait partie des enseignements transmis par Daniel Odier, maître tantrique contemporain. Voir son site: <http://www.danielodier.com/>

Le Massage Cachemirien se caractérise par un toucher lent et doux du corps, dans sa globalité, par un toucher méditatif et sensuel, une proximité des corps et des souffles.

La présence partagée, l'écoute de ce qui apparaît et disparaît d'instant en instant, permettent une profonde relaxation physique et psychique.

La fréquentation de cette écoute amène progressivement une déconstruction des schémas corporels, psychiques et érotiques, permettant l'éveil des corps subtils, porte d'accès à notre nature profonde, qui est silence, spatialité, vibration, joie, innocence...